



Frank Christoph gewann Stadtlauf in Slubice

Slubice. Wenn in Slubice anlässlich des polnischen Unabhängigkeitstages am 11. November zum traditionellen Stadtlauf eingeladen wird, sind seit vielen Jahren Frankfurter Leichtathleten dabei – mit Spaß und mit Erfolg. So auch in diesem Jahr.

Einige hundert Teilnehmer vom Sechsjährigen bis zum Erwachsenen nahmen am Heldenplatz die verschieden langen Strecken in Angriff. Wer sich hier in der ersten Reihe einen Startplatz sichern kann, hat meist Chancen auf eine vordere Platzierung. Wie Frank Christoph, der die 400 Meter der Neunjährigen gewann.

Den zweiten Sieg für den SC Frankfurt vergab Toni Ortelbach (M12) über 700 Meter nach einem taktischen Fehler. Auf der 700-Meter-Distanz führend, schaute er sich ca. 200 Meter vor dem Ziel nach seinen Verfolgern um und wurde prompt überholt. Über seinen zweiten Platz kann er sich dennoch genauso freuen wie Valeska Zierold (W10), die nach 400 Meter ebenfalls als Zweite ins Ziel kam. Mit einem vierten Platz vervollständigte Tim Thielemann (M 6) das gute Abschneiden der insgesamt sieben Frankfurter Starter.

Das Besondere des Stadtlaufes ist, dass wegen des Bezuges zum 11. November die elf Besten mit einer Medaille und einem T-Shirt geehrt werden. Für die Teilnahme der Frankfurter hatte sich übrigens auch das polnische Fernsehen interessiert und die Leichtathleten kurz interviewt.